
 

2020年度第 9回こむ 1会運営委員会 会議録 

日時：2021年 5月 10日(月)・13時 30分～15 時 30分 場所:Zoom によるリモート会議 

   

議事進行・記録担当:D 班 

A 班 東（宝塚市自然保護協会）、前田（一致バラばらの会） 

欠：（宝塚家族会）、（手話さわやか）、（うらら宝塚） 

B 班 榎本（信天翁）、中下（エリアナウス） 

欠：（おもちゃの診療所）、（ゆめふうせん）、（つながりづくりネット） 

C 班 三島（広域ボランティア）、出口（テープライブラリー）、中小路（個人） 

欠：（情報ボラネットワーク）、（紙芝居研究会) 

D 班 原（ランチボックス）、油井（個人）、岡田（専心会）、佐々木（武庫川づくりと流域連携を進める会）、 

   平井（おあや座） 

E 班 村中（個人）、小島（第 6民児協）、松崎（歌楽多笑一座）、山本（武庫川流域圏ネットワーク） 

欠：（三線てぃんがーら） 

・岡本(財団) ・沼田(ボラセン)   

 ・一般会員 ・金子（はっぴーばーばら）、村井（売布まち協）、三宅（こまどり） 

 ・宝塚市社協 藤井氏 

   

 

＜＜報告・連絡事項＞＞ 

１．会則見直しワーキンググループ（原） 

第３回を 4/17、第４回を 4/19に開催、第５回を 5/28に開催予定が、ぷらざこむ 1閉館のため延期。 

見直し条項のリストアップが概ね完了し、具体的な修正作業に取り掛かっている。 

必要に応じて財団の岡本代表にも同席をお願いし、調整を行いながら進めている。 

 

２．（仮称）広報ワーキングチーム（東） 

  コロナ禍で、こむ１会や運営委員会の活動を共有する機会が持てず、グループ同士の活動を知ることもできず、

「広報」が必要だと発足した。当ワーキングチームでは、「こむ１会通信」誌面やホームページの内容を決めたり、館内

掲示物、誌面発行や作業方法を考えたりすることを担う。 

* 広報WTに協力できる方を募集しています！ 

* 広報に望むことやアイデアなどの提案、ご意見を求めています！ （広報WTの連絡先はこむ１会メールまで） 

 

３．（仮称）防災・減災を考えるワーキングチーム（三島） 

-1.新たなステージの消防避難訓練。 

クッキングルーム以外からの出火を想定。 

-2.様々な災害に対処する防災・減災を考える。 

  緊急事態が発生した時の行動。 

 

４．会計報告（中下） 

 -1.前回報告のあった会則 WGから、文具代 330円の支出があり、現在残高は、263,049円。 

-2.Zoom機材購入報告（先月購入承認済み） 

  ボイスレコーダー 7,155円 

  WiFiアダプター 2,970円 WEBカメラは財団より寄贈された。 



 

５．財団より 

 -1.3Fフリールームの利用は無し。 

 -2.早期予約なし。 

 -3.現在、3Fフリールームの利用料については、こむ１会登録グループは無料。 

 -4.コロナ過における緊急事態宣言時の開館について、宝塚市公民館の運用に準じるが 1階については 

制限を付ける。 

5月 12日からの運用については 11日中にホームページ等でお知らせする。 

 

６．ボランティアセンターより 

 -1.傾聴講座“『聴くのチカラ』ができること”の案内。 

 -2.『壁がなければ～生きるということ～』の展示作品募集の案内。 

 

＜＜承認事項＞＞ 

 な し 

 

＜＜議案＞＞ 

１．外部会議への参加について 

 こむ１会が、他の団体等の会議や委員会等に参画を、今後どのように継続、辞退するかの議案（先月分） 

について、５月の運営委員会までに届いた次のお願い文書について討議をした。 

 

・「宝塚市社会福祉協議会 組織構成員及び評議員候補者の推薦について」  

社協 藤井氏より説明あり。 

こむ 1会に依頼した理由はボランティアグループとしてのネットワークを有するから。 

年間 5回程度の会議に出席する。任期は 4年間で任期中にやむなく退任する場合は同一グループから 

交代の人を選出しても良い。 

 

今回は、東（宝塚市自然保護協会）さんの推薦があり快諾された。会費、報償費等については宝塚市自然 

保護協会内で検討していただくこととした。 

 

２．交流ワーキングチームの立ち上げ 

  ・榎本さんが発起人として「コロナ禍での交流をどのようにしていくか」の WT（ワーキングチーム） 

の立ち上げを提案し承認された。 

  ・以前の交流小委員会の様に、全ての交流の企画を統括するのではなく、今後交流に関する多種多様な 

企画毎に小 WT（実行委員会等）を立ち上げ、それぞれが企画していく事となる。 

  ・次回以降詳細を検討していくこととする。 

 

３．次回の運営委員会ではリモート会議の取り組みについて検討する。 

 

記：今回の Zoomによるリモート会議は大きな問題もなくスムーズに開催されましたこと報告いたします。 

                                                                                        

      次回運営委員会 6 月 10 日（木）13:30～15:30  (担当:E班) 


